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本报讯（记者 黄君君 通讯员

程叶静）明日，中国破产法论坛

——“僵尸企业”处置与破产审判

工作专题研讨会将在我市举行。

据介绍，我市尚是首次召开全国性

的法学专题研讨会。该研讨会由

中国人民大学破产法研究中心、市

政府、市人民法院、北京市破产法

学会共同主办。

记者获悉，此次会议旨在贯

彻中央经济工作会议精神，落实

最高人民法院对“僵尸企业”处置

与破产审判工作的重要部署，充

分发挥破产程序在清理“僵尸企

业”、淘汰落后产能方面的积极作

用，推动破产审判工作机制和相

关配套机制的建立和完善。

破产审判一直是法院商事审

判中难啃的“硬骨头”。瑞安是温

州模式的重要发祥地，市场经济

发达，前几年受温州局部金融风

波影响，部分企业走入困境。我

市先行先试、大胆创新，扎实推进

破产审判工作。2012年至2015

年，市人民法院共收到破产申请

162件，裁定受理107件，经调解

撤回申请34件，审结63件，受理

件数和结案件数分别占温州地区

的19.3%和14.8%。

通过破产审判，我市促成三联

锻造、百速鞋业等一批瑞安本土龙

头企业成功重整、和解。2013年

以来，来自浙江省内、广东、山东、

福建等地百余家法院及相关单位

前来考察交流破产审判经验。

此次“僵尸企业”处置与破产

审判工作专题研讨会为期一天，

来自中国人民大学、中国政法大

学、复旦大学、浙江省高院等地的

专家学者将出席会议，并围绕“僵

尸企业”处置、执破衔接、破产审

判等内容展开讨论。

“破产审判的理念，在于改变

逆向淘汰趋势，挽救具有运营价

值的企业，例如就业保障、税收等

前景良好的企业，通过完整的破

产审判程序，实现债权人利益提

升、债务人存活、其他担保人受益

的良性传递。”市人民法院副院长

陈光琳说。

据了解，瑞南大道二期工程

范围为瑞平路到主纬一路路段，

全长 1.28 公里。施工内容包括

该路段内的道路铺设、桥梁建设、

附属管道以及其他工程，由江南

新区管委会负责建设，浙江中良

市政工程有限公司（以下简称中

良公司）负责具体施工。

据中良公司负责人介绍，该

工程原计划于2014年1月1日开

工，2015 年 8 月完工，但其中涉

及的政策处理问题一直未能解

决，直到2015年8月底才得到解

决。“2015 年 5 月综合管线问题

才解决，8 月底高压管线问题全

部处理完毕。”中良公司经理杨成

国说，虽然从2014年起他们就进

场了，但施工一直处在断断续续

状态，直到2015年9月份才全面

开始施工。

去年农历年底，瑞南大道上

的一侧路面终于铺上了沥青，道

路状况得到了改善。“我们计划4

月底铺另一侧路面的沥青，到时

车辆通行会更加方便。”中良公司

项目经理李友镜说，按照工程计

划，整条道路将在今年年底完工。

记者发现，虽然道路还在施

工，路况糟糕，但过往的车辆不

少，偶尔还会路阻。“这里车来车

往，车流量很大，很多群众都盼望

着这条路能够早日投入使用。”市

民监督员夏春光说。“瑞南大道是

民生工程，影响到很多人，又是交

通主干道，市民监督团也会继续

跟进。”市民监督员丁政武说。

本报讯（记者 陈希林/文

许良钦/图）清明后，天清地

明，天气转暖，万物复苏，正是

栽植果树的好时节。最近，位

于马屿镇河溪村的百果园生

态农庄，推出“赠送挂果大树，

美化可爱瑞城”活动。

农庄负责人魏朝辉说，

据专家检测，栽植 1 亩树林，

每天可吸收 67 千克的二氧

化碳，释放 48 千克的氧气，

吸收有毒气体二氧化硫0.13

千克，某些植物一昼夜能分

泌出 1 千克的杀菌素，可杀

死肺结核、伤寒、白喉、痢疾

等病菌。栽植果树，不仅能

起到绿化、美化、香化、净化

环境的作用，而且能收获美

味可口的时令水果，可谓一

举多得。

百果园生态农庄种植的

果树品种达 120 余种。据介

绍，今年赠树暂限于瑞安市

范围内，凭当地村（居）委会

证明，向百果园生态农庄免

费领取价值1500元的8年生

红肉蜜柚大树1株。目前，该

农庄育有数万株的柚子新品

种，明年打算将赠树公益活

动扩大到温州地区。

此次赠送果树活动时间

为即日起至4月15日。百果

园 负 责 人 联 系 电 话 ：

13906878888。

国内法学界大咖明日云集瑞安

探讨“僵尸企业”处置与破产审判工作

理应完工的日子却成开工日
江南新区瑞南大道二期工程进展缓慢

一侧路面已铺沥青，工程计划年底完工

■记者 黄君君

江南新区瑞南大道二期工程从

2014年1月开工起，一直处在断断续

续的状态，施工一段时间，因种种原

因，工程只能停工，如此反复。原定

于2015年 8月份完工的工程，实际

上当年 9 月份才正式全面进场施

工。昨日上午，记者跟随市民监督

团对该工程进行了监督，希望该工

程早日竣工，方便居民出行。

整体工程进展缓慢，市民希望早日完工

上午 9 时许，市民监督团来

到瑞南大道。一侧路面已经铺上

沥青，另一侧路面还是碎石路基，

来往车辆只能从沥青路面通行。

因为附近都处在施工状态，车辆

驶过扬起不少灰尘。在一座桥

上，几名工人正在安装蓝色的隔

离挡板，以防车辆发生危险。

早在2015年4月，记者就跟

随市民监督团对此处进行了监

督。当时，这里的路面坑坑洼洼，

过往车辆如坐“过山车”，一些底

盘低的车辆经过时甚至会发出刮

擦声。同时，车辆驶过还会扬起

大量尘土，如同刮起“沙尘暴”（本

报2015年4月17日4版《瑞南大

道千米路面坑洼难行如坐“过山

车”》曾作报道）。

“现在比之前好多了，路平坦

多了。”家住附近的邱先生说，虽

然跟前两年相比有了明显的变

化，但这条道路已经施工两年，至

今还没有修好，进展实在太慢了。

“这边施工几天，停了，那边

施工几天，又停了，真不知道什么

时候能够修好，希望能早点完

工。”邱先生说。经常来往瑞南大

道的司机肖先生也希望这条道路

能够早日完工。“晴天灰尘太大，

下雨天不好走。”他说。

政策处理拖慢工程进场，计划今年年底完工
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